

招 へ い 研 究 者 報 告 書

招へい研究者氏名	韓国中央大学校 具 廷 鎬 (ク・チョン・ホ)		
招 へ い 期 間	(西暦) 2022 年 6 月 15 日 ~ 2022 年 9 月 16 日 (9 月 14~16 日は私費滞在)		
受 入 機 関	関西大学文学部		
受 入 担 当 者	所 属	文学部	資 格 教授
	氏 名	村田右富実	
講演会実績			
<p>○<u>研究者向け</u>講演会タイトル：Walking Company BTS—何故 BTS は成功したか—</p> <p>○日時：2022 年 7 月 7 日 (木) 10:40~12:10</p> <p>○概要：BTS の成功までたどり、その原因について講演した。概要は以下の通り。K-POP の流れを韓国の情勢・歴史に基づいて説明し、そこを起点として BTS の世界的ヒット曲の歌詞に隠された意味を分析・抽出した。BTS の最も大きな成功要因は、他のグループとの違い、ファンとのつながりを重視した戦略にあった。</p> <p>○<u>学生向け</u>講演会タイトル：韓国における日本文学研究の現状</p> <p>○日時：2022 年 7 月 4 日 (月) 18:00~19:30</p> <p>○概要：韓国における学会の様子や近年の日本文学研究の傾向について講演した。概要は以下の通り。韓国における日本文学研究は日韓両国の政治的な空気に影響される。その上、この 2~3 年はコロナ禍の拡大によって日本への留学を目指す学生も減少の一途をたどっている。そのなかでも、韓国内の日本関連学会はズームを利用した学術交流に力を注いでいる。日本の研究者たちとの実時間疎通ができるようになり、以前より内容的には充実した感がある。</p>			